

NOTICIAS / BIBLIOTECAS

Un 'abrazo' a la Biblioteca Nacional en protesta por el pago de canon en los libros prestados.

La sede de la Biblioteca Nacional ha recibido un abrazo colectivo en un gesto de protesta de varios cientos de personas, en su mayoría bibliotecarios, por el pago de un canon compensatorio de 0,20 euros por libro prestado a las sociedades de autores y editoriales. En la manifestación se leyó un escrito de José Luis Sampedro en el cual el autor se pregunta si "Europa prefiere autores más ricos pero menos leídos" y apunta: "prefiero que me lean y soy yo quien se siente deudor con la labor bibliotecaria en la difusión de mi obra. Sépanlo quienes, sin preguntarme, pretenden defender mis intereses de autor cargándose a las bibliotecas". Darío Fo, José Saramago, Lolo Rico, Andrés Aberasturi, Emilio Lledó, Soledad Puér-

tolas, Luis Mateo Díez, Belén Copegi, Almudena Grandes, Luis Landero, Rosa Regás o Andrés Trapiello, entre otros, coinciden en esta opinión contra el canon y han firmado el manifiesto de la concentración de la mañana del domingo.

La Plataforma Contra el Préstamo de Pago en Bibliotecas rechaza la directiva europea que impone este gravamen al Estado para compensar a los autores y editoriales del dinero que dejan de ganar cuando en lugar de comprar un libro un lector lo toma en préstamo de una biblioteca pública. La directiva deberá incluirse en la Ley de la Lectura, del Libro y de las Bibliotecas que se tramita actualmente en el Congreso, en cumplimiento de la sentencia del Tribunal de Justicia de la Unión

Europea, que ha condenado a España por eximir a todas las bibliotecas públicas de cobrar este canon. La plataforma contra el pago de este canon en bibliotecas pretende coordinarse con otras italianas o portuguesas para que se revierta esta directiva. La Junta de Castilla-La Mancha ha pedido formalmente al Gobierno que no aplique este canon y numerosos autores, como los anteriormente citados, han coincidido en rechazarlo también.

Según Blanca Calvo, portavoz de la plataforma contra el canon, el 30% del canon cobrado podría ir a las manos de las editoriales, que, además, se lo repartirían entre muy pocas, las que se reparten el mercado del libro.

FUENTE:: www.elmundo.es

La primera biblioteca de correos electrónicos del mundo.

La institución, con sede en Londres, informó en un comunicado de que ya ha pedido la colaboración ciudadana para el establecimiento de esa novedosa base de datos. A través de la iniciativa 'Email Britain', en la que colabora el gigante de la informática Microsoft, los organizadores esperan recibir copias de correos personales de millones de ciudadanos. Con este proyecto, reza la nota, la institución pretende crear un catálogo histórico-social 'único' que refleje la vida y la cultura del Reino Unido actual y que pueda ser leído y disfrutado por los visitantes de la Biblioteca Británica durante los próximos siglos. Los padres de la iniciativa piden correos electrónicos 'significativos y memorables' que pertenezcan a alguna de las diez categorías que han propuesto. Entre esos tipos de correos se encuentran aquellos que cuenten sucesos

que cambiaron la vida de los ciudadanos, quejas, cartas de amor, notas de humor e, incluso, los relatos del día a día de los británicos que viven en el extranjero. 'El archivo virtual de correos electrónicos es una iniciativa que no habíamos abordado hasta ahora, así que estamos muy emocionados por poder captar una muestra tan rica de la vida contemporánea', comentó John Tuck, director de las Colecciones Británicas en la biblioteca nacional de su país. Según un estudio de la consultora Mesmo, la mitad de las comunicaciones escritas por los británicos tienen forma de correo electrónico. Se trata, pues, de un método que progresivamente va sustituyendo a las tradicionales cartas, de las que la mayoría de los jóvenes -indica el citado estudio- no ha escrito una en su vida.

FUENTE:: www.terra.es

Edición y redacción.

Sergio Cano España
Jesús Escudero Torralba
José Carlos Estirado León
Paula García Gavilán
Alejandra García Vázquez de Parga
Jesús Herraiz Murie
Sonia Martínez Bueno



BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL
Centro Cultural Aguirre
c/ Aguirre, 2. 16002 - CUENCA
telf. 969 240 403 / biblioteca@cuenca.es

B.M. FUENTE DEL ORO
Pza. Reina Sofía, s/n
16003 - Cuenca
Telf. 969 239 004

B.M. VILLA-ROMÁN
Avda. del Mediterráneo, 10
16004 - Cuenca
Telf. 969 234 188



La Biblioteca Pública Municipal de Cuenca está gestionada por la Fundación de Cultura "Ciudad de Cuenca", Paseo del Huécar s/n. TEL 969 23 27 97